

# Tingkatkan Pendidikan pada Siswa, Mahasiswa KKN 93 Adakan Pelatihan Pengenalan Teknologi



Tingkatkan Pendidikan pada Siswa, Mahasiswa KKN 93 Adakan Pelatihan Pengenalan Teknologi

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (PPM) kelompok 93 Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan minggu mengajar dan pelatihan pengenalan teknologi kepada siswa di Gampong Beuringen, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara Senin (14/11/2022).

Ketua kelompok, Muhammad Arif mengatakan, kegiatan mengenai pendidikan ini merupakan program kerja dari KKN PPM kelompok 93 dalam meningkatkan pendidikan siswa di desa beuringen tentang teknologi. Pelaksanaan kegiatan belajar bersama dilaksanakan di meunasah beuringen, dan untuk pelatihan di lakukan di Yayasan Sultan Malikussaleh.

“Kami melaksanakan program minggu mengajar, proses belajar bertujuan untuk membimbing siswa dalam berhitung, membaca, dan mengaji. Kegiatan belajar ini sangat berdampak bagi siswa dalam meningkatkan pendidikan, karena kebanyakan siswa belum bisa membaca dan berhitung,” katanya.

Selain itu, pihaknya juga mengadakan pelatihan pengenalan teknologi kepada siswa, pada kegiatan ini mahasiswa melakukan pelatihan belajar mengetik melalui aplikasi word, yang dipandu langsung oleh dirinya selaku ketua kelompok.

“Pada kegiatan program kerja ini kami mengharapkan agar bermanfaat bagi siswa di Desa Beuringen dan dapat dipergunakan kedepannya,” tuturnya.

Kepala Madrasah Tsanawiyah Armaida menyampaikan, sangat setuju dengan adanya pelatihan pengenalan teknologi berbasis komputer dapat meningkat pengetahuan siswa dalam teknologi dan dapat meningkatkan ilmu siswa dalam mengetik menggunakan computer.

“Program minggu belajar dan pelatihan teknologi ini berdampak besar kepada mahasiswa dan siswa, bagi mahasiswa mendapat pengalaman dalam proses mengajar dan bagi siswa mendapat ilmu pengetahuan yang bermanfaat,” ungkapnya.

Selain itu, mahasiswa KKN PPM 93 juga ikut berpartisipasi dalam peringatan HUT PGRI ke 77 di yayasan Sulthan Malikussaleh di desa beuringen, pada kegiatan ini mahasiswa KKN juga dilibatkan dalam pengalungan bunga kepada guru dan pembacaan puisi dari guru dan siswa, acara HUT PGRI ini bertujuan untuk mengingat jasa jasa guru selama mengajar siswa.

Dosen pembimbing lapangan (DPL) Marzuki MSi sangat mengapresiasi kegiatan pelatihan pengenalan teknologi dan minggu belajar, karena dapat membantu siswa dalam meningkatkan pendidikannya.

Anggota KKN PPM kelompok 93 terdiri dari 15 orang yaitu: Muhammad Arif (Teknik Arsitektur), Isma Nurfadillah (Teknik Arsitektur), Muhammad Rizal Ar'rasib (Teknik Sipil), Muhammad Rafiki Ihsan (Teknik Industri), Rina (Manajemen), Al Hadi (Manajemen), Muhammad Farhan (Kedokteran), Raina Azzahra (Ilmu Komunikasi), Nada Farhanna (Administrasi Publik), Elyza (Agribisnis), Nur Intan Safira (Akuntansi), Anita (Sosiologi), Rahma Yanti (Teknik Kimia), Endang Septiany (Agroteknologi), Tursina (Ekonomi Pembangunan).[tmi]

**Tanggal:** 15 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),